

Ressort: Politik

Merkel ruft Jugendliche zur Pflege der deutsch-französischen Freundschaft auf

Berlin, 19.01.2013, 10:12 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) hat anlässlich des 50. Jahrestags des Élysée-Vertrags, den Deutschland und Frankreich Anfang kommender Woche in Berlin feiern, die Jugendlichen in Deutschland und Frankreich aufgerufen, die Freundschaft zwischen beiden Ländern zu pflegen. Die Bundeskanzlerin hob in ihrem neuen Video-Podcast die "große Nähe" zu Frankreich hervor.

In bestimmten Fragen denke man allerdings unterschiedlich. Dass man immer wieder darüber diskutieren müsse, mache den Reiz der deutsch-französischen Beziehungen aus, so Merkel. "Und wenn wir dann zusammengekommen sind, dann ist meistens auch eine gute neue Lösung daraus entstanden", betonte die Bundeskanzlerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6077/merkel-ruft-jugendliche-zur-pflege-der-deutsch-franzoesischen-freundschaft-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com